
Pressemitteilung

24. März 2012

BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN Ortsverband Oestrich-Winkel gratuliert zur Geschäftseröffnung eines türkischen Lebensmittelladens in der Winkeler Hauptstraße

Kleiner, besser und näher an Kundinnen und Kunden

Vertreterinnen und Vertreter von BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN (Ortsverband Oestrich-Winkel) überreichen den neuen Geschäftsleuten zur Eröffnung ihres Lebensmittelladens TekTan in der Hauptstraße/Ecke Graugasse in Winkel einen bunten Frühlingsstrauß und wünschen ihnen viel Glück, Erfolg und viele Kundinnen und Kunden, die das übersichtliche und vielfältige Lebensmittelangebot sowie Obst und Gemüse bequem und wohnortnah in Anspruch nehmen können.

Der Vielfalt des Einzelhandels in der Winkeler Hauptstraße wird von Bündnis 90/Die Grünen große Bedeutung zugemessen. Die Infrastruktur sei hier in den letzten Jahren zusehends schlechter geworden. Insbesondere ältere Mitmenschen und andere Bevölkerungsgruppen, die nicht mobil sind, haben mehr und mehr Schwierigkeiten, sich mit den Dingen des täglichen Bedarfes zu versorgen. Vor allem die gute Erreichbarkeit der Läden, die Übersichtlichkeit der Waren und lange Öffnungszeiten würden immer wichtiger, stellen die Vertreterinnen und Vertreter von Bündnis 90/Die Grünen fest. Entscheidend sei heute nicht mehr nur der günstigste Preis. Kundinnen und Kunden legten heute verstärkt Wert darauf, gute Lebensmittel schnell, bequem und kommunikativ einkaufen zu können. Diese Läden, früher Tante-Emma-Läden genannt, stünden heute vor einem Comeback, so die Grünen. Sie hätten jedoch nur dann eine Zukunft, wenn auch die größeren Einkäufe dort erfolgten.

Es deutet sich schon jetzt an, dass der in Bau befindliche überdimensionierte Vollsortimenter auf dem Kerbplatz überflüssig ist. Er gefährdet die besondere Einkaufskultur entlang der Hauptstraße – die mit in vielfältigen Einzelhandelsgeschäften alles bietet, was man zum täglichen Leben braucht.

Dr. Ute Weinmann / Wolfgang Schmidt
Ortsverband Bündnis 90/Die Grünen Oestrich-Winkel